

## Qu'est-ce que la prière ?

**La prière est quelque chose de très simple.**

Pour prier, il faut avoir la foi, croire que Jésus Christ est Dieu, que Jésus est Seigneur. On ne prie pas un homme, un surhomme, un génie mais on prie Dieu. C'est pour cela que la plupart de nos prières commencent par « Seigneur, Jésus Christ, Fils de Dieu ».



**La foi est la base de la prière.**

Croire, signifie mettre sa confiance, considérer que la personne à qui je parle est bien présente, là où je me trouve. Quand je prie, je crois qu'il y a quelqu'un qui est présent, qui est Dieu, qui me veut du bien, qui m'aime et que je connais (par l'Évangile, par l'Église, par mes parents).

**La base de la prière est la foi, la confiance mais également l'amitié, la familiarité avec Dieu.**

Je peux parler à cette personne, qui s'appelle Jésus, qui est Dieu, créateur du monde avec le Père et l'Esprit saint, parce qu'Il est présent comme un ami, parce qu'Il nous aime, parce qu'on l'aime. Il n'est ni ennemi, ni étranger : on prie Dieu parce qu'on le connaît et parce qu'on a foi en lui.

Un ami est quelqu'un sur qui on compte et pour qui on compte.

Dans l'Évangile, on voit comment Jésus est l'ami des gens, comment Il les regarde, connaît leur nom, leur parle. Les gens comptent pour lui et ils peuvent compter sur lui.

